

dant un amendement au sujet de l'ouverture des rues de la Montagne et Guy.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin WARD, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

51.—De la Commission Spéciale de Législation *re* projets d'annexions aux autres municipalités.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin MAYRAND, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

52.—De la Commission Spéciale de Législation recommandant certains changements dans le bureau du greffier de la Cité.

53.—De la Commission Spéciale de Législation, *re* projets de loi devant la Législation affectant les intérêts de la Ville.

54.—De la Commission Spéciale de Législation, pour approuver certain arrangement entre la Cité et la Compagnie du C. P. R.

55.—De la Commission Spéciale de Législation, *re* amendement à l'article 394 de la Charte.

56.—De la Commission Spéciale de Législation, pour renvoyer au Bureau des Commissaires la question d'élargir l'avenue Papineau.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

*Résolu:* Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

57.—De la Commission de Législation concernant certains travaux dans le fleuve Saint-Laurent.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BRODEUR, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

58.—De la Commission Spéciale de Législation, suggérant certains amendements à la Charte.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

*Résolu:* Que lesdits amendements soient étudiés par le Conseil clause par clause.

Le Conseil procède à l'étude desdits amendements clause par clause, et

La section 1 étant lue, elle est agréée. (M. l'échevin Ward dissident).

Sur proposition de M. l'échevin MAYRAND, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

*Résolu:* Que l'article suivant soit ajouté après l'article 1 du projet des amendements à la Charte, présentement devant le Conseil, savoir:

"La Ville de Saint-Paul, avec ses limites territoriales telles qu'établies par sa Charte, est annexée à la Cité de Montréal et forme un quartier sous le nom de quartier 'Saint-Paul', lequel est représenté par un échevin au Conseil Municipal de la Cité."

"L'actif de la ville de Saint-Paul, à dater de l'annexion, sera consolidé avec l'actif de la Cité de Montréal, et le passif de ladite ville de Saint-Paul sera aussi consolidé avec le passif de ladite Cité de Montréal."

"Le quartier Saint-Paul sera soumis aux règlements de la Cité; toutefois, les règlements de la ville Saint-Paul qui ont été adoptés pour des fins spéciales, resteront en vigueur dans le quartier Saint-Paul jusqu'à ce que la fin proposée dans lesdits règlements ait été complètement atteinte et réalisée." (MM. les échevins Ward et Carter dissidents).

Sur proposition de M. l'échevin BOYD, appuyé par M. l'échevin MAYRAND, il est

*Résolu:* Que la section suivante soit ajoutée, après la section 1, dans le projet d'amendements à la Charte présentement devant le Conseil, savoir:

"Est annexé à la Cité de Montréal et fera partie du quartier Laurier:

"Un territoire faisant partie de la paroisse de Saint-Laurent et borné au Nord-ouest par les numéros 635, 349, 348, 347 et 346 du cadastre de ladite paroisse de Saint-Laurent et la voie du chemin de fer du Pacifique Canadien; au Nord-est par les limites Nord-ouest du quartier 'Saint-Denis' de la Cité de Montréal; au Sud-est par les limites Nord-est du quartier Laurier de la Cité de Montréal et la ligne de division entre la ville d'Outremont et

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

51.—From Special Committee on Legislation, *re* proposed annexations to other municipalities.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

52.—From Special Committee on Legislation, recommending certain changes in the office of the City clerk

53.—From Special Committee on Legislation, *re* bills before the Legislature affecting the interest of the City.

54.—From Special Committee on Legislation, to approve a certain agreement between the City and the C. P. R. Co.

55.—From Special Committee on Legislation, *re* amendment to article 394 of the Charter.

56.—From Special Committee on Legislation, to refer to the Board of Commissioners the question of the widening of Papineau avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

*Resolved:* That said reports be received and adopted

57.—From Special Committee on Legislation, concerning certain works in the River St. Lawrence.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BRODEUR, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

58.—From Special Committee on Legislation, suggesting certain amendments to the Charter.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

*Resolved:* That said proposed amendments be considered by the Council clause by clause.

The Council proceeded to consider said amendments clause by clause, and

Section 1 being read, the same was agreed to. (Ald. Ward dissenting).

On motion of Ald. MAYRAND, seconded by Ald. BOYD, it was

*Resolved:* That the following articles be added after article 1 of the draft of amendments to the Charter now before the Council, to wit:

"The Town of St. Paul, with its territorial limits as established by its charter, shall be annexed to the City of Montreal and shall form a ward under the name of 'St. Paul ward', which shall be represented in the Municipal Council of the City by one Alderman."

"The assets of the Town of St. Paul, from the date of the annexation, shall be combined with the assets of the City of Montreal, and the liabilities of the said town of St. Paul shall also be combined with the liabilities of the said City of Montreal."

"The St. Paul ward shall be subject to the by-laws of the City of Montreal; the by-laws of the Town of St. Paul which have been adopted for special purposes shall, however, remain in force, in St. Paul ward, until the objects proposed in said by-laws have been completely attained and realized." (Ald. Ward and Carter dissenting).

On motion of Ald. BOYD, seconded by Ald. MAYRAND, it was

*Resolved:* That the following section be added to the draft of amendments to the City charter now before the Council, after section 1 thereof, to wit:

"The following is annexed to the City and shall form part of Laurier ward, viz:

"A territory forming part of the parish of St. Laurent and bounded to the north-west by numbers 635, 349, 348, 347 and 346 of the cadastre of the said parish of St. Laurent and the C. P. R. track; to the north-east by the south-west limits of the St. Denis ward of the City of Montreal; to the south-east by the north-west limits of the 'Laurier ward of the City of Montreal and the dividing line between the town of Outremont and the parish of